

Юрий Носов

Федор Платов – мастер акварели

Известный московский коллекционер рассказывает о своем знакомстве с представителями семьи Платовых, потомков легендарного героя войны 1812 года, казачьего атамана. Обширное художественное наследие четы мастеров – Федора и Евфросинии Платовых (живопись, графика) оказалось еще в советское время в центре внимания коллекционеров, некоторых представителей музеев. Неслучайно работы Ф. Платова еще до распада СССР дополнили замечательную коллекцию русского искусства 1920–30-х годов в галерее г. Нукус (Узбекистан). В свое время автору статьи удалось, как он говорит, «приобрести работы очень высокого качества. Я хочу познакомить читателей журнала с произведениями Федора Платова из моей коллекции, с большим удовольствием разделив с ними радость приобщения к настоящему искусству».

Yury Nosov

Feodor Platov – Master of Watercolor

A well-known Moscow art collector tells us here about his acquaintance with members of the Platov family, descendants of the legendary Cossack ataman, a hero of the 1812 war. The vast art heritage of the married couple of artists Feodor and Efrosinia Platov (painting, graphic art) attracted the attention of museums and private art collectors already back in Soviet time. Before the USSR collapse F. Platov's works found their way to the remarkable collection of 1920s–30s Russian art in the Nukus Gallery (Uzbekistan). The author of this article was lucky, in his words, “to acquire his works of the highest quality. I wish”, he says, “to acquaint the readers of your magazine with the works by Feodor Platov from my collection, to have the pleasure of sharing with them the joy of communion with true art”.

Russian source